

Termin

30. Juni – 1. Juli 2017

Tagungsort

Haus der Wirtschaft, Stuttgart

Wissenschaftliche Leitung

PD Dr. med. Francisco F. Fernandez
Klinikum Stuttgart – Olgahospital / Frauenklinik
Orthopädische Klinik
Ärztlicher Leiter der Kinder- und Jugend-
traumatologie
Kriegsbergstr. 62
70174 Stuttgart

Prof. Dr. med. Thomas Wirth
Klinikum Stuttgart – Olgahospital / Frauenklinik
Orthopädische Klinik
Ärztlicher Direktor
Kriegsbergstr. 62
70174 Stuttgart

Registrierung

www.intercongress.de

Zertifizierung

Die Zertifizierung wird bei der Ärztekammer Baden-
Württemberg sowie bei der Deutschen Gesetzlichen
Unfallversicherung (DGUV) beantragt.

Veranstalter und Kongressorganisation

Intercongress GmbH
Düsseldorfer Str. 101
40545 Düsseldorf
fon +49 211 585897-70
fax +49 211 585897-99
info.duesseldorf@intercongress.de



Veranstalter und Organisation der Industrieausstellung

Intercongress GmbH
Wilhelmstr. 7
65185 Wiesbaden
fon +49 611 97716-0
fax +49 611 97716-16
info.wiesbaden@intercongress.de



36.



**Jahrestagung der Sektion Kindertraumatologie
der Deutschen Gesellschaft für Unfallchirurgie e.V.**

Wissenschaftliche Leiter:
PD Dr. Francisco F. Fernandez, Prof. Dr. Thomas Wirth

Einladung

30. Juni – 1. Juli 2017



Haus der Wirtschaft

www.kindertraumatologie-kongress.de



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Die Therapie der Verletzungen des muskulo-skeletalen Systems im Wachstumsalter hat sich in der Vergangenheit stetig weiterentwickelt. Durch die Sektion Kindertraumatologie der Deutschen Gesellschaft für Unfallchirurgie, die die kindertraumatologischen Aktivitäten der Traumatologen, Kinderchirurgen und Orthopäden bündelt, wurde dem scheinbar so überschaubaren Fachgebiet die nötige Aufmerksamkeit und der gebührende Stellenwert innerhalb des großen Gebietes der Orthopädie/Traumatologie verschafft und eingeräumt. Gerade die Schnittmengen mit der Orthopädie sind viel größer als angenommen, sodass die Zusammenführung der beiden Fächer auch eine größere Behandlungsqualität in die Therapie verunfallter Kinder und Jugendlicher bringt.

Wir sind deshalb sehr stolz darauf, Sie zur 36. Jahrestagung der Sektion vom 30. Juni bis 01. Juli 2017 ins Haus der Wirtschaft nach Stuttgart einladen zu dürfen.

Entsprechend der Ausrichtung und des Behandlungsspektrums unserer Klinik für Orthopädie mit den Schwerpunkten Kinderorthopädie und Kindertraumatologie haben wir die Hauptthemen der Veranstaltung ausgewählt: Die Therapie der posttraumatischen Deformitäten, Vermeidungsstrategien und Management von Komplikationen in der Kindertraumatologie sowie die Therapie pathologischer Frakturen berühren die beiden Fachgebiete gleichermaßen. Hinzu kommen noch die Behandlung der Frakturen und Luxationsverletzungen der oberen Extremität, besonders in der Schulterregion, die Therapie offener Frakturen und ihrer Folgen und das Management von Frakturen des Fußes. Diese Auswahl garantiert exzellente Vorträge und lebhaftes Diskussions.

Das Programm der Jahrestagung wird ergänzt und abgerundet durch verschiedene Workshops und die

Präsentation der Poster, deren beste auch ein Raum im Forum eingeräumt werden soll.

Wir hoffen sehr, dass Sie sich, durch diese Themen angesprochen, zahlreich auf den Weg nach Stuttgart machen und die Tagung durch Ihre aktive Teilnahme zu einem unvergesslichen Erlebnis werden lassen. Außerdem wird es genügend Möglichkeiten geben, den Charme und die Kultur der baden-württembergischen Landeshauptstadt zu genießen.

Mit freundlichen Grüßen

PD Dr. Francisco Fernandez
Prof. Dr. Thomas Wirth

Hauptthemen

- Therapie der posttraumatischen Deformitäten
- Therapie pathologischer Frakturen
- Frakturen und traumatische Luxationen der Schulterregion
- Freie Themen
- Therapie offener Frakturen und ihre Folgen
- Postersession
- Management von Frakturen des Fußes

Die Anmeldung wissenschaftlicher Beiträge ist ab September 2016 nur über die Homepage www.kindertraumatologie-kongress.de möglich.

Die Abstracts sind in Titel, Fragestellung, Methodik, Ergebnisse und Schlussfolgerung zu gliedern. Die Länge der Abstracts ist auf insgesamt 2.500 Zeichen begrenzt.

Die Abstracts werden für eine Veröffentlichung vorgesehen.

Einsendeschluss ist Dienstag, 28. Februar 2017.

Hinweis für die Abstract Einreichung:

Die Sektionstagung ist traditionell ein Forum auch für jüngere Kollegen ihre Arbeiten zu präsentieren. Das soll auch so bleiben!

Die jüngeren Kollegen werden ausdrücklich aufgefordert, ihre Arbeiten einzureichen.

